
Liebe Vereinsfunktionäre,

ein Vorstand aus unserem Gau hat nachgefragt, ob in diesem Jahr noch weitere 
Schießstandabnahmen in unserem Gau notwendig werden und evtl. eine 
Zusammenlegung möglich wird.

Aus diesem Grund möchte ich bei euch nachfragen, ob weiterer Bedarf / Notwendigkeit bis
Jahresende 2023 besteht.

Sollten weitere Schießstandabnahmen anstehen, so bitte ich euch um Info bis 
kommenden Montag 04.09.2023 bei mir, falls eine gemeinschaftliche Prüfung gewünscht 
wird.
Von meiner Seite aus empfehle ich immer den Schießstandsachverständigen Ulf Müller, 
dem ich auch bei gemeinschaftlicher Prüfung die Kontaktadressen weitergebe.

Mit Ulf Müller gab es bisher nie Probleme bei Terminabstimmungen. Er koordiniert die 
Termine selbst mit den Vorständen, nimmt seine Aufgabe sehr genau, ohne die Vereine 
vor den Kopf zu stoßen.
Auch wenn die Kosten bei erster Abnahme durch ihn etwas höher sind (er kennt ja unsere 
Schützenhäuser noch nicht alle), so ist eine Folgeüberprüfung, wenn möglich mit anderen 
Vereinen, durch Fahrtkostenersparnis durchaus wieder im Rahmen.

Ich freu mich auf eure Info, falls Bedarf besteht.

Ansonsten wünsche ich euch noch eine gute Zeit - bleibt gesund - wir sehen uns!

Mit freundschaftlichen Schützengrüßen
Monika 


